



西藤島小だより



☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」

令和6年3月11日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第42号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

卒業生と在校生の 歌の贈りもの



3月7日の朝の活動の時間に、「6年生の歌を聴く会」を

行いました。これは、今年度初めての試みで、卒業式に参加しない在校生が

(5年生は参加します。)卒業式で6年生が歌う歌を聴かせてもらうために行いました。しかし、在校生は6年生に内緒で練習していた曲がありました。その曲を、6年生の歌の後にサプライズで歌いました。6年生は全く知らされていなかったもので、驚いている子や歌詞の内容に感動している子などがいました。在校生は、心を込めて歌う6年生の姿に、改めて憧れの思いを強くしている様子でした。

お互いに歌を送り合った卒業生と在校生。お互いの気持ちを歌に乗せて送り合う、素晴らしい会になりました。



いよいよ明日、卒業証書授与式！ 在校生は、進級の日が近づいています。



6年生・5年生

3月12日の卒業式（卒業証書授与式）に向けて、6年生は、4日から毎日練習をしてきました。証書のもらい方、立ち方・座り方、歩き方、お礼の仕方、返事・・・たくさん覚えることができました。でも、6年生は、練習を始めたときからとてもよい姿勢で取り組んでおり、歌も毎回気持ちを込めてしっかりと歌っていました。

8日は、5年生とともに予行を行いました。5年生も6年生の姿を後ろから見ながら、6年生にひけをとらない立派な態度で参加していました。11日、6年生は最後の練習を行い、いよいよ明日が卒業式。5年生は、式場の準備などをきびきびと進めてくれました。

明日の卒業式がすばらしい式になるよう、私たちも、子どもたちとともにがんばります。

全クラス

3月8日の放課後、各教室のワックスがけを、教職員で行いました。それまでの掃除等の時間に、子どもたちが水拭きしてくれたところを、丁寧に塗っていきました。卒業式のために、また、他の学年は新しくそれぞれの教室を使う子たちのために、ワックスをかけました。



卒業だけでなく、進級の日も近づいてきました。



PTA 総会へのご参加 ありがとうございます。(3/1)

3月1日の夜、体育館で年度末のPTA総会が行われました。R6年度の常任委員さん等の承認、PTA行事の変更、規約の改正が主な内容でした。

PTA行事については、①PTA親子奉仕作業を「PTA奉仕作業」とし、子どもの参加はおうちの方の判断とする、また、開催時期は9月の末とする ②「親子ふれあい」と「ふれあい教室」はどちらか1つにする と決まりました。詳しいことについては、4月の総会でお話があると思います。

14日に新旧常任委員の引き継ぎの会が残っていますが、今年度で常任委員を終える方々におかれましては、この2年間大変お世話になりましたこと、本当にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。